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Méditation-Prière-Mercredi 29.01.2025 

 

3e mercredi ordinaire 

Première Lecture :   Hébreux 10 11–18 

Psaume :   Psaume 110 1–4 

Évangile :   Marc 4 1–20 

 

 

 

 

 

 

ACUEILLIR LA PAROLE, LA GARDER, 

PORTER DES FRUITS EN SURABONDANCE. 
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Lecture de la lettre aux Hébreux     He 10, 11-18 

 

Dans l’ancienne Alliance, 

tout prêtre, chaque jour, se tenait debout dans le Lieu saint 

pour le service liturgique, 

et il offrait à maintes reprises les mêmes sacrifices, 

qui ne peuvent jamais enlever les péchés. 

Jésus Christ, au contraire, 

après avoir offert pour les péchés un unique sacrifice, 

s’est assis pour toujours à la droite de Dieu. 

Il attend désormais 

que ses ennemis soient mis sous ses pieds. 

Par son unique offrande, 

il a mené pour toujours à leur perfection 

ceux qu’il sanctifie. 

L’Esprit Saint, lui aussi, 

nous l’atteste dans l’Écriture, 

car, après avoir dit : 

Voici quelle sera l’Alliance 

que j’établirai avec eux 

quand ces jours- là seront passés, 

le Seigneur dit : 

Quand je leur donnerai mes lois, 

je les inscrirai sur leurs cœurs et dans leur pensée  (Jér.31,33) 

et je ne me rappellerai plus leurs péchés ni leurs fautes. 

Or, quand le pardon est accordé, 

on n’offre plus le sacrifice pour le péché. 

 

 St. Paul continue à réfléchir et à développer le sacerdoce christique. 

Il nous a déjà bien parlé de ce sacerdoce et du nôtre. Mais avons-nous entendu ? 
écouté ? compris ? intégré ? 

Pas facile pour nous avec ce décalage de cultures et nous sommes si peu enracinés 
dans cette première alliance qui pour Paul était une évidence, les racines de sa 
vie. 

Paul nous a déjà dit, et avec insistance, que les prêtres de la 1ière Alliance étaient 
prêtre par filiation, de père en fils. MAIS que Jésus l’est devenu par ÉLECTION, par 
INSTITUTION par le Père, par vocation. 

Nous sortons d’une culture religieuse dans laquelle le péché a été fort accentué. Et 
nous rencontrons des difficultés de nous en débarrasser complètement. 
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Nous avons gardé des résistances en nous pour nous accueillir comme les filles et 
fils bien-aimés du Père et d’y trouver toute notre joie. 

Nous rencontrons des difficultés pour réellement croire qu’en Christ nous faisons 
partie de la même famille. Que le Christ ne cesse de nous attirer avec Lui dans son 
ascension vers le Père, son Père et notre Père, son Dieu et notre Dieu. 

Et si nous entrerions vraiment dans cette dynamique, cet Esprit en favorisant la 
place de l’Amour que le Père désire nous communiquer plutôt de nous replier sur 
notre péché. 

Oserions-nous EXISTER tels que nous sommes devant Lui, en Lui ? Vraiment en 
vérité et nous réjouir de son amour, qui nous porte et nous donne des ailes ? 

Oserions-nous nous réjouir de former tous ensemble ce Corps Christique où chacun 
est appelé de prendre et d’avoir sa juste place de fille et fils bien aimés ? 

Oserions-nous prendre cette vocation au sérieux ? 

En Jérémie 31, 33 nous trouvons la phrase que St. Paul reprend : « Dieu a inscrit sa 
Loi dans notre cœur », dans le tabernacle de notre conscience. Écoutons-le. 
Affinons les oreilles de notre cœur et de notre corps et découvrons toujours de plus 
en plus cette dynamique aimante dans laquelle nous sommes entrainés. 

Courons avec Jésus, derrière Lui pour qu’Il nous introduise personnellement et 
communautairement dans la plénitude de l’amour et de la Vie. (Ct des Cts 1.) 

Car c’est pour que nous ayons cette plénitude de Vie qu’Il est venu, a vécu, est 
mort et vit encore parmi nous. Jn 10,10 

Labourons la terre de nos existences pour accueillir cette bonne nouvelle d’un Dieu 
que ne cesse de nous dire : 

« Que tu es belle…que tu es belle… 

Que tu es beau…que tu es beau… » 

Et à nous de lui répondre : 

« Que tu es beau ! » 

 

St. Paul veut nous éduquer à cette liberté intérieure de « l’être nouveau » en 
Christ pour qu’à notre tour nous devenions des semeurs d’Amour en profusion. 

Vivons en « êtres » passionnément amoureux ! 

 

Laissons-nous engendrer à chaque aube dans la fraîcheur de l’amour et accueillons 
la Parole comme une semence que nous soignons avec patience et assiduité pour 
qu’elle grandisse et transfigure nos vies en surabondance. 

 

PSAUME 

109 (110), 1, 2, 3, 4 
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R/ Tu es prêtre à jamais 

selon l’ordre de Melkisédek. (cf. 109, 4) 

Oracle du Seigneur à mon seigneur : 

« Siège à ma droite, 

et je ferai de tes ennemis 

le marchepied de ton trône. » 

De Sion, le Seigneur te présente 

le sceptre de ta force : 

« Domine jusqu’au cœur de l’ennemi. » 

Le jour où paraît ta puissance, 

tu es prince, éblouissant de sainteté : 

« Comme la rosée qui naît de l’aurore, 

je t’ai engendré. » 

Le Seigneur l’a juré 

dans un serment irrévocable : 

« Tu es prêtre à jamais 

selon l’ordre du roi Melkisédek. » 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc    Mc 4, 1-20 

 

En ce temps-là, 

Jésus se mit de nouveau à enseigner au bord de la mer de Galilée. 

Une foule très nombreuse se rassembla auprès de lui, 

si bien qu’il monta dans une barque où il s’assit. 

Il était sur la mer, 

et toute la foule était près de la mer, sur le rivage. 

Il leur enseignait beaucoup de choses en paraboles, 

et dans son enseignement il leur disait : 

« Écoutez ! Voici que le semeur sortit pour semer. 

Comme il semait, 

du grain est tombé au bord du chemin ; 

les oiseaux sont venus et ils ont tout mangé. 

Du grain est tombé aussi sur du sol pierreux, 

où il n’avait pas beaucoup de terre ; 

il a levé aussitôt, 

parce que la terre était peu profonde ; 

et lorsque le soleil s’est levé, ce grain a brûlé 

et, faute de racines, il a séché. 

Du grain est tombé aussi dans les ronces, 
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les ronces ont poussé, l’ont étouffé, 

et il n’a pas donné de fruit. 

Mais d’autres grains sont tombés dans la bonne terre ; 

ils ont donné du fruit 

en poussant et en se développant, 

et ils ont produit 

trente, soixante, cent, pour un. » 

Et Jésus disait : 

« Celui qui a des oreilles pour entendre, 

qu’il entende ! » 

Quand il resta seul, 

ceux qui étaient autour de lui avec les Douze 

l’interrogeaient sur les paraboles. 

Il leur disait : 

« C’est à vous qu’est donné 

le mystère du royaume de Dieu ; 

mais à ceux qui sont dehors, 

tout se présente sous forme de paraboles. 

Et ainsi, comme dit le prophète : 

Ils auront beau regarder de tous leurs yeux, 

ils ne verront pas ; 

ils auront beau écouter de toutes leurs oreilles, 

ils ne comprendront pas ; 

sinon ils se convertiraient 

et recevraient le pardon. »  

Il leur dit encore : 

« Vous ne saisissez pas cette parabole ? 

Alors, comment comprendrez-vous toutes les paraboles ? 

Le semeur sème la Parole. 

Il y a ceux qui sont au bord du chemin 

où la Parole est semée : 

quand ils l’entendent, 

Satan vient aussitôt 

et enlève la Parole semée en eux. 

Et de même, il y a ceux qui ont reçu la semence 

dans les endroits pierreux : 

ceux-là, quand ils entendent la Parole, 

ils la reçoivent aussitôt avec joie ; 

mais ils n’ont pas en eux de racine, 

ce sont les gens d’un moment ; 

que vienne la détresse ou la persécution à cause de la Parole, 

ils trébuchent aussitôt. 
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Et il y en a d’autres qui ont reçu la semence dans les ronces : 

ceux-ci entendent la Parole, 

mais les soucis du monde, la séduction de la richesse 

et toutes les autres convoitises 

les envahissent et étouffent la Parole, 

qui ne donne pas de fruit. 

Et il y a ceux qui ont reçu la semence dans la bonne terre : 

ceux- là entendent la Parole, ils l’accueillent, 

et ils portent du fruit : 

trente, soixante, cent, pour un. » 

 

Avons-nous écouté ? Est-ce que cette parole a pu avoir en nous sa résonnance de ce 
jour ou était-ce une vieille histoire bien connue ? 

Le semeur SORT et sème en abondance. 

SORTIR, de nos habitudes d’écouter, s’ouvrir au grand air qui souffle, à la pluie qui 
arrose le champ, aux oiseaux qui viennent s’y poser, aux insectes qui y grouillent. 
SORTIR ! 

SORTIR pour semer et semer en surabondance. 

 

Mais aussi sortir pour accueillir avec une terre labourée, vierge pour recevoir en 

surabondance comme à Cana, comme lors du repas des pains. 

Prenons soin de notre terre, soignons-là et protégeons là par le silence et la 

vigilance. Ne laissons pas voler nos graines par les vautours, brûler les jeunes 

pousses et mettons des tuteurs aux plantes fragiles. 

Ouvrons les yeux pour VOIR les fruits et émerveillons-nous, remercions pour la 

fécondité de notre terre qui nous est gracieusement donnée. 

Et ne gaspillons pas le potentiel de notre terre, de notre être. 

 

Bonne semaine. 

 

Dora Lapière. 
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